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４月 25 日（木）【予算委員会】 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先日、生徒会執行部が中心となって予算委員会が開かれました。クラブ・同好会の年間予

算を決める大事な会です。生徒会長が司会を務め、クラブ・同好会の代表者が出席し、それ

ぞれのクラブで考えてきた費目を具体的に挙げ、予算を請求しました。それぞれの代表者の

脳裏には、今年度の活動の様子が思い浮かんでいたことでしょう。生徒会長の「今日承認さ

れた予算を有効活用して、活動を盛り上げてください」という言葉で会は閉められました。 


